



Legisladores de Morena, a la calle

ESTABOCAESMÍA
**JUAN M.
DE ANDA**


estabocaesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

Nos dicen que caló, y fuerte, el regaño de la presidenta Claudia Sheinbaum a las y los legisladores de Morena, la semana pasada, por convertirse en diputados y senadores de escritorio y no salir a territorio a informar sobre las bondades de las reformas que aprueban en el Congreso; tan es así que ya se están preparando para arremangarse la camisa, ponerse tenis y gorra y comenzar a recorrer plazas y colonias para tener un acercamiento con la ciudadanía.

En este marco, la nueva líder nacional del morenismo, Luisa María Alcalde, citó a una reunión, para este martes, a los diputados y senadores de su partido para coordinar agendas e iniciar una serie de asambleas públicas en las que informarán a detalle y de forma sencilla, las razones por las que decidieron aprobar la

reforma al Poder Judicial (PJ).

La intención de fondo, nos dicen, es tratar de contrarrestar las críticas que han hecho tanto ministros, como juzgadores, trabajadores y especialistas, a los cambios constitucionales con los que se pretende renovar al PJ, pues muchos de estos cuestionamientos han tenido eco en alguna parte de la sociedad.

Así que muy pronto veremos en la calle a diputados y senadores morenistas, dándose un baño de pueblo.

¿SEACABARÁ EL INFLUYENTISMO?

El caso del diputado carbonero, Antonio Tony Flores puede sentar un precedente para el segundo piso de la Cuarta Transformación.

Apenas la semana pasada, la presidenta Sheinbaum advirtió que ningún funcionario público debe mantener contratos con dependencias de Gobierno, y durante el pasado fin de semana se difundieron evidencias de los contratos que han recibido al menos nueve empresas en las que el diputado y algunos de sus familiares tienen participación en la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Nos cuentan que al margen del posible conflicto de interés que esto pudiera representar al recibir asignaciones directas, otros competidores deben comprobar

con dictámenes técnicos la calidad del mineral que proporcionan a la CFE, su origen y competir con carbón regulado por estándares internacionales.

Sin duda parece una primera misión para la Función Pública que encabeza Raquel Buenrostro, en este inicio de sexenio.

GENIO Y FIGURA

Con la novedad de que la película *Tétano*, escrita y protagonizada por Félix Salgado Macedonio, participará en el Minsk International Film Festival de Cine de Bielorrusia en la categoría Cine para Público Infantil.

La historia, basada en un automóvil Ford Mustang del senador, fue filmada en la localidad de El Carmen, San Marcos, Guerrero, y, además de contar una historia que hace referencia a su entidad de origen, también impulsa el talento guerrerense, con la participación de tres niños actores acapulqueños: la niña Lisa Rivera, quien actúa en la serie *El Secreto del Río*, que transmite actualmente Netflix, y los menores Emiliano Barajas y Héctor Vivas, quienes forman parte del centro de formación artística Gleeland, en Acapulco.

Bajo la dirección del maestro Carlos Ávila, la cinta será proyectada junto a otros trabajos cinematográficos de Rusia, Bielorrusia, Brasil, Croacia y España.